

Demetrius Demetrio traf Jean Ziegler in São Paulo



Anlässlich einer Konferenz, dem „6. jährlichen Seminar der sozialen Dienste“ in Brasilien, war **Jean Ziegler** als Gastredner nach São Paulo eingeladen worden. Dieses Seminar wurde vom CORTEZ Verlag initiiert und war auch Anlass, das neueste Buch von Jean Ziegler, „Wir lassen sie verhungern“, vorzustellen.

Dieser Termin war die Gelegenheit für Jean Ziegler und Demetrius D. sich einmal wieder persönlich zu treffen, denn sie kennen sich bereits seit über 25 Jahren. Aufgrund der prekären Lage für soziale Einrichtungen in Brasilien und auch besonders die Lage der CPP, war ein informatives Gespräch auch notwendig geworden. Dieses Gespräch war für beide Seiten sehr wichtig, um neue Strategien und Vorgehensweisen zu besprechen. Kurz um, es hat sich gelohnt, den Weg von Recife nach São Paulo dafür in Kauf zu nehmen.



Die Wiedersehensfreude war auf beiden Seiten groß!



Mai 2013

6. *Seminário Anual de Serviço Social* – 6. jährliches Seminar der sozialen Dienste

Diese Konferenz fand in São Paulo statt



Jean Ziegler



João Pedro Stédile mit Demetrius
João Pedro war auch einer der Redner auf der Konferenz
Er ist einer der wichtigsten nationalen Führer der Landlosenbewegung (MST) in Brasilien



João Pedro (links i.B.) im Gespräch mit Jean Ziegler